

## Entrevista / Héctor Saúl Téllez (Diputado - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- “La presidenta y el gobierno habían anunciado que no iba a haber impuestos nuevos en el país, sin embargo, ya se vislumbra, porque lo ha dicho el mismo gobierno en estas reuniones internas de Morena, que viene una posible reforma en el IEPS para elevar el impuesto en las bebidas azucaradas, la verdad es que esto ha sido un engaño para toda la ciudadanía, propagandísticamente puede ser popular decir que es para la salud, pero los números son muy claros y esto lejos de ayudar ha perjudicado”.



[https://drive.google.com/file/d/1rX2SE5EZYvPJJaHMfHxo70k3naTU51jXT/view?usp=drive link](https://drive.google.com/file/d/1rX2SE5EZYvPJJaHMfHxo70k3naTU51jXT/view?usp=drive_link)